

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Mercredi 28 juin 2017

Le 28 juin 2017, M. Didier ROBERT, Président de Région, accompagné de M. Jean-Paul VIRAPOULLE et de Mme Virginie K'BIDI, a reçu une délégation composée des responsables de la plateforme planteurs.

Ces derniers ont exprimé leurs inquiétudes sur la crise que connaît aujourd'hui la filière, à quelques jours de l'ouverture de la campagne sucrière.

Au terme de cette réunion, le Président de la Région a réaffirmé l'importance et son soutien à la filière canne-sucre-rhum-énergie.

Il a, par ailleurs, tenu à préciser que le succès de cette filière repose autant sur l'engagement des planteurs que sur celui des industriels. Dans ces conditions, il a lancé un appel solennel à la reprise du dialogue dans les plus brefs délais avec l'ensemble des syndicats de planteurs. Il a précisé en outre la nécessité formelle d'une plus grande transparence dans la structure des coûts. Il est en effet impératif que le développement de la filière profite à l'ensemble des intervenants, industriels et planteurs. Il faut notamment que le débat soit posé entre les sucres blancs et les sucres spéciaux. En effet, depuis de nombreuses années la puissance publique, Etat-Region-Département, a porté d'une même voix la défense et la protection des sucres spéciaux en Europe par rapport aux autres pays tels que l'Afrique du Sud, le Vietnam...

La filière canne-sucre-rhum-énergie forme un ensemble dont la prospérité et la durabilité dépendent de l'équité et du partage des recettes.

C'est dans ce sens que le Président de Région accompagne et soutient les planteurs.

